

Einwohnergemeinde Olten
Markus Dietler, Stadtschreiber
Stadthaus
Dornacherstrasse 1
4600 Olten

Olten, 4. März 2020

RANDSTÄNDIGE IN DER OLTNER INNENSTADT

Gesuch / Aufforderung zur Lösung des Problems

Sehr geehrter Herr Dietler
Sehr geehrter Herr Wey
Geschätzte Stadtrats-Mitglieder

Die Unannehmlichkeiten durch die «Randständigen» stören das Gewerbe in Olten immer noch. Vielfach suchen die Randständigen die Wärme der Shops auf und sorgen auch dort für unangenehme Konfrontation. Das ist für das Image des sonst schon schwächelnden Innenstadt-Detailhandels eine starke Zusatzbelastung.

Leider hat die Stadt Olten bisher kein Geld für Massnahmen gesprochen (Bsp. Referenzprojekt SIP-Langenthal). Auch die Round Table-Besprechung zwischen den Gewerbepräsidenten, dem Stadtpräsidenten und dem Stadtschreiber vom Dezember 2019 hat bisher zu keiner Reaktion der Stadt Olten geführt.

Unsere Detaillisten und Gewerbetreibenden erwarten ein Zeichen der Stadt gegenüber den Randständigen. Der Frühling kommt, es wird wieder wärmer. Besucher, Gäste und Konsumenten frequentieren die Stadt. Es darf nicht sein, dass sich auf den öffentlichen und schönsten Plätzen der Stadt Randständige immer breiter machen und sich an keine Verhaltensregeln halten.

Gewerbe Olten erwartet von der Stadt Olten umgehend, die Szene aktiv anzugehen und eine Lösung zu finden.

Touristen und Besucher der Stadt Olten sollten die Stadt positiv in Erinnerung halten. Wir bedanken uns für die Prüfung unseres Anliegens und für die baldige Antwort.

Für den Vorstand GEWERBE OLTEN



Andreas Jäggi
CO-Präsident



Darko Bosnjak
CO-Präsident